

# L'inclusion numérique pour tous se matérialise



Photo : mindigital

**L**e ministre délégué à la Digitalisation, Marc Hansen, a reçu hier les président et vice-président du Syvicol, Émile Eicher et Louis Oberhag. L'objet de cette rencontre portait sur la présentation au Syvicol du plan d'action national d'inclu-

sion numérique et des 40 initiatives retenues par le Conseil de gouvernement le 24 septembre.

Le premier levier stratégique de ce plan d'action vise à «augmenter la motivation et susciter la confiance numérique». Une des initiatives retenues concerne la recherche de collaborations

entre le ministère de la Digitalisation et le Syvicol pour promouvoir l'inclusion numérique au niveau communal par des actions de sensibilisation notamment. Le but est de soutenir le sujet au niveau local et de réduire les différences régionales en termes d'offres.